

Pressemitteilung 66-2020
Gotha, den 30. Juni 2020

KulTourStadt Gotha GmbH
Brühl 4
99867 Gotha

Ansprechpartnerin: Maja Wiczorek
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 36 21 / 510 442
Fax: 0 36 21 / 510 449
Mail: m.wiczorek@kultourstadt.de
www.kultourstadt.de

Erneut Nachwuchs bei den Maras im Tierpark Gotha

Anfang Juni geborenes Jungtier ist nun häufiger auf der Südamerika-Anlage zu beobachten.

Bereits Anfang April konnte der Tierpark Gotha über Nachwuchs bei den Pampas-Bewohner berichten und nun ist die kleine Herde um ein weiteres Mitglied reicher. Am 2. Juni 2020 wurde erneut ein Jungtier geboren. Während es sich in den letzten Wochen noch überwiegend im unterirdischen Bau aufgehalten hat, geht es nun immer öfter auf Erkundungstour über die Südamerika-Anlage und kann mit etwas Glück und Geduld dabei von den Besuchern beobachtet werden.

Die Anlage teilen sich die Maras mit den Lamas und den Nandus, die ebenfalls aus Südamerika stammen. Die Maras, auch Große Pampashasen genannt, gehören neben den Wasserschweinen zu den größten lebenden Nagetieren und bewohnen die Graslandschaften und das Buschland Argentiniens – die sogenannte Pampa. Ihre ungewöhnliche Erscheinung zeichnet sich vor allem durch die langen Hinterbeine, den vierbeinigen Gang und ihre hopsende Fortbewegungsweise aus.

Der Tierpark Gotha befindet sich am Töpfler Weg 2 in 99867 Gotha und hat in der Sommerzeit täglich von 09.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Der letzte Einlass ist 45 Minuten vor Ende der Öffnungszeiten. Der Eintritt in den Tierpark kostet 6,00 €, ermäßigt 4,00 €. Weitere Informationen zum Tierpark sind unter www.tierpark-gotha.de zu finden.

Zeichenanzahl: 1.244 Zeichen Fließtext (inkl. Leerzeichen)